

El quiosco de la Fuente del Rey se abrirá al público en Semana Santa

El pasado lunes daban comienzo las obras, que marchan a un buen ritmo

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 6 de marzo de 2014 - 18:28



Con la intención de que entre en funcionamiento en la próxima Semana Santa, las obras para la construcción de un quiosco-bar en el recinto de la Fuente del Rey han dado comienzo, tras producirse la adjudicación a una de las dos empresas que finalmente han optado a la concesión de su explotación.

Durante la visita que esta mañana han girado a las obras la Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, y la presidenta del Área de Urbanismo, Cristina Casanueva, ambas han tenido la ocasión de comprobar de primera mano la evolución de los trabajos, acometidos por una empresa de la vecina localidad de

Almedinilla, destacando en este sentido Ceballos que desde el inicio de la legislatura, uno de los retos del Equipo de Gobierno era recuperar la Fuente del Rey como un espacio de ocio y esparcimiento para todos los prieguenses, “ya que por unas razones o por otras, durante los últimos años prácticamente ha sido poco utilizado pese a ser nuestro gran espacio monumental”.

Dentro de esta política, la Alcaldesa recordaba que una de las primeras actuaciones que se llevaron a cabo fue en el acceso al recinto, por medio de la construcción de una rampa que mejoró estéticamente la entrada, acometiéndose en la actualidad un quiosco y en un futuro inmediato un parque infantil, añadiendo en este sentido que debido a la especial protección de la que goza el recinto, hace necesario que se cuenten con todas las autorizaciones de Cultura. En este sentido, la Alcaldesa recordaba que durante los dos últimos años, no fue admitida un primer proyecto, consiguiéndose ahora la autorización definitiva después de llegar a un consenso.

A tenor de las comentadas exigencias del entorno y siguiendo en todo momento las pautas marcadas por Cultura, Ceballos ponía de relieve que el quiosco se ubica en la zona de menor impacto visual para el monumento, en concreto en el lugar que ocupaba el teatro María Cristina, tras los bicentenarios plátanos de indias, empleándose en su construcción el mismo material de los actuales muros.

En cuanto a la licitación de este proyecto, la Alcaldesa apuntaba que pese a la difusión que se dio al mismo y el interés que despertó, “únicamente se presentaron dos ofertas, seguramente por el importe económico cercano a los 45.000 euros y lo condicionado que estaba el pliego, de manera especial en lo que respeta a la ejecución del quiosco y al mobiliario urbano”, que ha de reunir unas características en cuanto a color o formas y siempre sujeto a autorización del Consistorio”.

Junto al quiosco, la nueva zona contará con 120 metros cuadrados máximos de terraza así como un parque infantil, “que también está condicionado por su ubicación”, adelantando Ceballos que aprovechando las obras que se están llevando a cabo se mejorará la situación de los centenarios plátanos de indias, construyéndose una zona circundante a éstos para mejorar el drenaje de éstos.

En este sentido y a tenor de la polémica suscitada por los posibles daños que las obras puedan causar a los plataneros, debido a que han visto afectadas varias raíces de estos gigantescos árboles, la presidenta del Área de Urbanismo, Cristina Casanueva, aclaraba que según los informes emitidos por técnicos municipales, “la rotura de dichas raíces no es sustancial por lo que la intervención no provocará daños a los árboles”. Finalmente, Casanueva puntualizaba que el coste de la obra que se está llevando a cabo en la Fuente del Rey, “lo está asumiendo íntegramente la empresa adjudicataria”, Yampe Hostelería S.L., a la que se ha concedido por 20 años la explotación del quiosco, recibiendo el Consistorio un canon anual de 6.400 euros.